

Judo: Andy Granda gagne le bronze au Grand Chelem de Tbilissi



Le champion panaméricain de Lima 2019 a dû se contenter d'une médaille de bronze au Grand Chelem de Tbilissi. Photo: Fédération Internationale de Judo.

La Havane, 29 mars (RHC) Le judoka cubain Andy Granda a battu ce dimanche par ippon le Polonais Maciej Sarnacki. Il a ainsi remporté une médaille de bronze dans les plus de 100 kilogrammes au Grand Chelem de Géorgie.

Andy Granda, champion des Jeux Panaméricains de Lima 2019, a eu besoin d'une minute et 11 secondes pour battre son rival.

Le Cubain, 19e au classement mondial, a fait ses débuts à Tbilissi avec succès. Il a battu par ippon le Bulgare Yahor Kukharenka et par la même voie en quart de finale, l'Autrichien Stephan Hegyi, médaille de bronze au championnat européen de 2019.

En demi-finale, Granda a dû s'incliner par ippon face au Brésilien Rafael Silva.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/252205-judo-andy-granda-gagne-le-bronze-au-grand-chelem-de-tbilissi>



Radio Habana Cuba